

# «La decisión de presentarme la tengo tomada hace año y medio», dice el rector

Recuerda que «nunca he dicho que no vaya a ir a las elecciones» al Rectorado

Deberá convocar los comicios, como muy tarde, un mes antes del 3 de febrero

M.C. CALLEJÓN ALMERÍA

«La decisión de presentarme a las elecciones al Rectorado-la tengo tomada hace año y medio» aunque «no puedo avanzarla porque hay un proceso electoral -a Claustro-abierto y mi responsabilidad es no mezclarlos». Así se manifestó ayer el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija, cuestionado en su primera comparecencia pública tras la decisión del último de los dos ex vicerrectores que han formado hasta ahora parte de su equipo de gobierno de concurrir, con candidaturas propias, a las elecciones al Rectorado que, por otra parte, aún no se han convocado.

De esta manera, el máximo representante de la UAL continúa la incógnita sobre la pugna electoral que, según los estatutos de la Universidad, deberá convocarse, como muy tarde, un mes antes de que se cumplan los cuatro años del actual mandato, cuya toma de posesión tuvo lugar el 3 de febrero de 2003 en Sevilla.

Cuando ya se han desmarcado dos de los hombres de confianza del actual dirigente -tanto Pedro Molina como Carmelo Rodríguez habían ocupado el Vicerrectorado primero del campus-, Martínez Almécija prosigue firme en su intención de no desvelar sus cartas aunque, siguiendo sus propias palabras, hace año y medio anunció que sí comparecería a la reelección.

También en una amplia información publicada ayer en IDEAL sobre las infraestructuras que se construirán en el campus durante los próximos cuatro años, confirmaba el rector que iba a «hacer todo lo posible» por ser él quien las inaugure y, en la comparecencia de ayer ante los medios de comunicación, aseguró que «nunca he dicho que no vaya a ir a las elecciones».

Mientras los partidarios de uno y otro bando universitario reali-



CONVENIO. Momento de la firma entre Rafael Contreras y Alfredo Martínez Almécija. / M. C. C. M.

## Punta de lanza de las empresas tecnológicas

El rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija, y el presidente de la Asociación Andaluza de Empresas de Base Tecnológica, Rafael Contreras, suscribieron ayer un convenio marco de colaboración para la celebración futura de actividades concretas e impulsar desde la UAL el fomento de las empresas de base tecnológica.

zan sus cábalas, Alfredo Martínez insiste en que «no anunciaré mi decisión hasta que se convoquen las elecciones al Rectorado» y que, de momento, «no puedo ser candidato porque soy rector». Así que no queda otra que «esperar».

### Concurrir para ganar

Para muchos, esa espera se debe a que, después de casi una década al frente de la institución académica, el rector de la UAL no va a comparecer a unas elecciones para perder sino para, obviamente, ganarlas.

Además, hay quienes opinan

que, hasta que no se desarrollen las elecciones a Claustro, que se celebrarán el próximo 30 de octubre, Martínez Almécija no hará pública su decisión. Una iniciativa que estará condicionada por los apoyos que reciban sus seguidores en dichos comicios y que podrían darle una pista sobre su propio éxito o fracaso electoral.

Otra cosa es que, por activa y por pasiva, el rector insista, siempre que se le pregunta, en que hará público su futuro «cuando le interese a la Universidad».

En cuanto a la decisión de Carmelo Rodríguez, considerado has-

ta la pasada semana su 'hombre de confianza', de presentarse como candidato a rector, Almécija aseguró ayer que le parece «legítimo», como puede hacer «cualquier catedrático de esta Universidad». «Respeto», incluso, «que quieran adelantarse a unas elecciones que no están convocadas»; y valoró que «si ha decidido presentarse, lo haga fuera del equipo gobierno» y «nunca utilizando las armas que da» el poder. El rector pidió, no obstante, que «se distingan» las elecciones al Claustro y al Rectorado para que «la comunidad universitaria también lo haga».